
公金支出情報等のインターネット公開に対してこれまでに寄せられたご意見等

平成１８年１１月１日～１１月１７日分

受理日 方法 提出者
意見等の対象と
なった支出(契約)

意見等の内容 回答日 方法 回答内容

1 2006/11/2 電話 新聞記者 報酬
毎月「報酬」が支払われているが、何か。

2006/11/2 電話
当所「六本木センター」に配置している「物産観
光アドバイザー」の給料です。

2 2006/11/3 メール 一般
５０万円以上の旅費
の検索結果について

県全体で５０万円以上の高額な旅費支出が１５件あ
るが、内容が解らない。情報開示の方法を検討すべ
きではないか。

2006/11/9 メール

　出張の内容については、インターネット公開シ
ステムの限界を補完するために運用開始する情
報公開窓口における自由閲覧制度により確認可
能です。
　なお、平成１９年４月以降分は、新財務会計シ
ステムの導入にあわせ、出張先等の情報も掲載
していく予定です。
　

3 2006/11/7 電話 新聞記者
対外交流費
５月18日開催分

執行金額は適正か？
2006/11/7 電話

一人あたり単価は、内部基準の範囲内であり、
適正です。

4 2006/11/16 電話 一般 交際費の執行

・今回のインターネット公開で公表されている秘書課
の公金支出情報の中で、交際費の資金前渡が１０
万円とあるが、このお金がどういう使途で使われた
のかが分からない。執行状況や精算状況も公表しな
いと分からない。
・また、交際費の支払先の記載がないので、更に分
かりにくくなっている。
・公開の方法を考え直して欲しい。

2006/11/16 電話

・資金前渡した現金でお支払いするケースと口
座振替によりお支払いするケースがあり、知事、
副知事の交際費の執行状況として別途ホーム
ページで公開させていただいている。
・ご意見いただいた内容については、検討してい
くこととしたい。

5 2006/11/17 電話 一般 切手の購入

　切手の購入を業者から購入している所属が多数見
受けられるが、何故業者から購入するのか？どうし
て郵便局で購入しないのか？
　切手なら郵便局で購入しても業者から購入しても
値段は変わらないはずである。 2006/11/17 電話

　郵便局は切手購入は現金払しか認めていない
ため、職員が現金を持って窓口へ出向く必要が
あるが、岐阜県では支払方法の原則を請求書に
よる口座振替とし現金の取扱いは原則認めてい
ない。
　したがって、口座振替による支払が可能な切手
取扱業者から購入している。
　所属にもよるが、その他の消耗品等の購入先
業者から切手も購入している場合がある。
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寄せられた意見等 意見等に対する対応


